



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM celebra 62 años al servicio de la educación médica peruana

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina (ASPEFAM) conmemora hoy con profundo orgullo y compromiso su 62° aniversario de fundación institucional, reafirmando su rol como la principal institución representativa de las facultades médicas del país y como un actor clave en la mejora continua de la educación médica peruana desde 1964 hasta la actualidad.

Desde su creación el 11 de enero de 1964, ASPEFAM ha trabajado de manera ininterrumpida para promover la calidad académica y científica en la formación de médicos, alineándose con las necesidades de salud de la sociedad peruana y los avances internacionales en educación médica. Actualmente integrada por 40 facultades de medicina, la Asociación es reconocida por el Estado Peruano como entidad asesora en educación médica, participa activamente en espacios de articulación con el Sector Salud y la educación superior, y forma parte de importantes instancias nacionales e internacionales en la materia.

En este nuevo aniversario, ASPEFAM renueva su compromiso con la excelencia académica y la innovación educativa en medicina, impulsando iniciativas que promueven la mejora continua de sus instituciones miembros. Entre sus principales líneas de acción sostenidas a lo largo del tiempo destacan: el impulso al proceso de autoevaluación y acreditación, el desarrollo de una cultura de calidad docente, la promoción evaluaciones nacionales como el Examen Nacional de Medicina (ENAM), Examen Nacional de Ciencias Básicas (ENCIB) y Examen Nacional de Competencias Médicas (ECOE) como indicadores de formación profesional, así como la consolidación de espacios colaborativos entre sus miembros a través de sus redes académicas de: Docentes, Investigadores e Instituciones Formadoras en Salud Pública, Ciencias Básicas en Medicina, Centros de Simulación Clínica, Bioética, Movilidad Estudiantil y Docente, Gestores de Residentado Médico, Salud Digital e Inteligencia Artificial, Gestores de Seguimiento del Egresado, Estudiantes de Medicina y finalmente Calidad y Acreditación, todas orientadas a fortalecer la calidad educativa y la innovación curricular.

ASPEFAM también lidera procesos de capacitación docente y directiva, fortalece las estrategias de alta gerencia para la educación médica y fomenta el intercambio académico mediante programas de movilidad estudiantil y cursos especializados en su Campus Virtual. Estas acciones reflejan la visión de una educación médica moderna, pertinente y orientada al servicio de la sociedad.

A lo largo de su trayectoria, la Asociación ha consolidado alianzas institucionales con organismos nacionales como el CONAREME, el Comité Nacional de Pregrado de Salud, el Colegio Médico del Perú, lo que le permite influir en políticas públicas y contribuir activamente al desarrollo de la salud en el país. Además, ASPEFAM forma parte de redes internacionales como FEPAFEM, ALAFEM, la Red Andina de Facultades de Medicina y otros espacios globales de educación médica, donde su liderazgo y experiencia son ampliamente valorados.

En este 62° aniversario, la Asociación reafirma su misión de formar profesionales de la medicina íntegros, con sólidas competencias científicas, éticas y humanísticas, preparados para enfrentar los retos del siglo XXI. Con la participación activa de docentes, autoridades académicas y estudiantes, ASPEFAM continúa su labor orientada a fortalecer la educación médica peruana, elevando estándares y promoviendo una formación que responda a las exigencias de una sociedad que demanda salud de calidad.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

